

# いってきました岩美町



# 奥間っ子

奥間小学校  
第22号  
校長 久高利美子



対面式でのあいさつ



対面式 自己紹介 ペアの子と



エイサー披露後地元のテレビ局のインタビュー



スキー体験ばっちり滑れるようになりました



お別れ会終了後 いいねえ。



シャンシャン傘の前で

〈めいお学校像〉  
学びいじが楽しく学校  
あいらしいこぼい 花いっぽい  
友だちいっぽい 読書いっぽい



ばばちゃんシュークリーム

一月三十一日火曜日、朝七時半鳥取県岩美町へ向け、交流団十六名の児童が出発。午後五時半岩美町に到着。歓迎夕食会では鳥取県の名産物松葉ガニを思う存分ほおぼりました。二日目は、榎本町長を訪問。その後、岩美北小学校へ。岩美北小の児童の手旗信号を見、国頭村からは琉舞・三線・エイサーを披露しました。かっこいいエイサーに拍手喝采。また、餅つき大会もあり、地元のボランティアの方々二十名のおもてなしを受けました。つきたてのお餅は最高においしかったです。三日目のスキー体験では、待望の雪も降り、感激のなか、インストラクターの先生の指導の下、全員かっこよく滑れるようになりました。お別れ会はとても和やかな雰囲気です。素敵な笑顔があちこちに見られました。素晴らしい四日間、素晴らしい体験を用意してくださいました岩美町・国頭村のみなさま本当にありがとうございました。子どもたちにとって大きな経験になるこの交流会がずっと続いていくことを願います。(参加者…真綿くん・陽大くん・隆大くん・葉月さん・日和さん・校長)